

EL ALCAZAR

ORGANO DE LOS REQUETÉS

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, pral.-TOLEDO

Año I

Jueves 12 de Noviembre de 1936

Núm. 102

La Casa de Campo quedó ayer totalmente en poder de las tropas nacionales

Nuestra Artillería, con precisión admirable, continuó incendiando numerosos objetivos madrileños

Las fuerzas de retaguardia terminaron la limpieza de los arrabales de los Carabancheles

El día de ayer

La pobreza de la Artillería enemiga

(De nuestro enviado).—El día de ayer, que pudo ser de victoria para nuestras armas, pasó a la Historia de esta guerra santa sin pena ni gloria. No pudo actuar la reina moderna de las batallas, y ello hizo que, en un día gris, fuera la guerra gris también.

A primeras horas de la mañana comenzó ya el cañoneo, como en jornadas anteriores. Nuestra artillería tiró mucho y bien; la del enemigo demostró, una vez más, su carencia absoluta de piezas y, sobre todo, de municiones.

Una batería nacional acalla a otra roja emplazada en las cercanías de la Puerta de Toledo

Desde el principio, dió calor a esta contienda artillera, un duelo terrible entre una batería nuestra del 15,5 y otra marxista de más pequeño calibre.

La batería enemiga estaba situada, al parecer, en las cercanías de la Puerta de Toledo, en los terrenos del antiguo Madero, hoy mercado de pescado.

A la media hora, la batería roja, perfectamente localizada por nuestros artilleros, debió sufrir los efectos de nuestras granadas, ya que en el resto del día no volvió a hacer acto de presencia.

El tiempo impidió a actuar a la Aviación

El resto del día transcurrió en medio de un intenso cañoneo por nuestra parte, al que algunas veces contestó el enemigo con disparos por piezas y nunca por baterías. Con ello demostraba la pobreza de sus

COMUNICADO OFICIAL

VALLADOLID, 11.—El comunicado oficial del Ejército del Norte, facilitado a las veintiuna horas del día de hoy, dice así:

«Nuestra actividad en el día de hoy ha sido menor que en los días anteriores. El enemigo ha mostrado alguna actividad en el frente de Vizcaya y en el sector de Sigüenza, de la División de Soria.

En las restantes Divisiones, sin novedad.

La situación de conjunto, no ha sufrido variación.

En la retaguardia, tranquilidad absoluta.»

NOTICIAS OFICIALES

SALAMANCA, 11.—El Boletín Oficial del Cuartel General del Generalísimo, publica las siguientes noticias oficiales, facilitadas a las veinte horas:

«Ejército del Norte.—Quinta y octava división: sin novedades dignas de mención.

Sexta División: En los frentes del Cantábrico, tiroteos y fuego de cañón, sin novedad por nuestra parte.

Séptima División: Continúa la limpieza de los barrios del Sur de Madrid, efectuándose la consolidación y mejora de nuestras posiciones. Se han hecho al enemigo cincuenta muertos, recogiéndoles los correspondientes fusiles y un fusil ametrallador.

En el flanco izquierdo, se ha rechazado enérgicamente un ataque enemigo. En el centro de la capital se observan grandes incendios.

En el sector de Sigüenza, de la División de Soria, aprovechándose de la niebla reinante, y para reponerse de las numerosas derrotas sufridas en este sector, el enemigo intentó un desesperado ataque, que fué rechazado, causándose numerosas bajas a los marxistas.

Ejército del Sur: Sin novedad.»

medios y el poco valor de sus artilleros, que temían ser localizados por los nuestros.

La Aviación no hizo acto de presencia en todo el día, ya que lo desfavorable del tiempo no hacía posible su actuación.

Los dos Carabancheles y la Casa de Campo, limpios de enemigos

En cuanto a la Infantería, continuó en su labor de limpieza del territorio ocupado,

dando fin a su labor a primeras horas de la tarde. Los dos Carabancheles y la totalidad de la Casa de Campo, quedaron limpios de focos rebeldes en su totalidad.

Las tapias de la Casa de Campo sobre el Manzanares, serían anoche los reductos naturales que sirviesen de parapeto a nuestros regulares y legionarios.

El pequeño río matritense subió ayer de categoría, al ser la línea divisoria entre nuestra España y la España roja de «ellos».

Fracasa un ataque marxista a nuestro flanco derecho

Los marxistas atacaron por la mañana nuestro flanco derecho, pero las fuerzas de Caballería del coronel Monasterio, les hicieron ver bien pronto que todo intento de romper nuestras líneas era completamente inútil y perjudicial para ellos. Los muertos y armamento que dejaron sobre el terreno los habrá convencido de su error.

Voladura del Puente de Toledo

Una avanzadilla de regulares de la columna Delgado Serrano, ha comprobado que el Puente de Toledo ha sido volado con dinamita por los rojos. Creen que de esta forma nuestras tropas no podrán cruzar el río y atacar sus posiciones. Bien pronto se convencerán de lo contrario.

Un solo nombre español entre los pilotos de la Aviación roja

En la visita que hemos hecho al aeródromo de Cuatro Vientos, hemos comprobado con nuestros propios ojos una noticia que corría insistentemente entre nuestros jefes y oficiales. La noticia era que en la Aviación marxista sólo había pilotos extranjeros.

Efectivamente, en el casillero de la sala de oficiales del aeródromo, están puestos todos los nombres y apellidos de los pilotos que han prestado sus servicios en los últimos dos meses. Pues bien, todos menos uno, son de nacionalidades francesa, rusa, checoslovaca, etc. La excepción tiene «su» nombre: Pablo Rada.

Está demostrado que cada causa tiene sus hombres. La causa de la República tiene a su servicio al indeseable Rada, el único piloto español, de la base de Cuatro Vientos, que ha enfilado sus ametralladoras contra los soldados de España.